

Ausbau des Radweges vom Brokhagen Stau bis zur Artlandstraße

Die Gemeinde Essen (Oldenburg) plant den Ausbau des Geh- und Radweges (Hasetalradwanderweg) vom Brokhagen Stau bis zur Artlandstraße entlang des Essener Kanal und Bünner-Wehdeler-Grenzkanal auf einer Gesamtlänge von ca. 1400m.

Der aktuelle Radweg ist ziemlich schmal und außerdem von vielen Baumwurzeln beschädigt. Da der Weg viel befahren wird, soll dieser durch einen Ausbau erweitert und repariert werden.

Die vorhandene Asphaltschicht soll abgetragen und entsorgt werden und durch eine neue ersetzt werden.

Durch die Nähe zu vorhandenen Bäumen soll der Geh- und Radweg in wassergebundener Bauweise hergestellt werden.

Die Arbeiten wurden nun abgeschlossen.



